

## Gesundheitsposten in der Region Pomabamba / PERÚ

Dank voller Finanzierung durch die Hilfsorganisation **Ayuda Andina Peru Hilfe e.V.** kann die **ONG Kahuary** aus Pomabamba eine medizinische Grundversorgung bieten in den zerstreut und weit entfernt von der staatlichen Versorgung liegenden Dörfern. Besonders Alte, Kinder und Schwangere profitieren von dieser medizinischen Basisversorgung mit Behandlung, Aufklärung und Prävention, einschließlich Hausbesuchen und kostenloser Abgabe der erforderlichen Medikamente. In 7 Dörfern kann dieser Dienst mit 3 Krankenschwestern in eigens dafür gebauten Räumen der dankbaren Bevölkerung erbracht werden.



Zuerst die Kinder....



...dann die Alten in unseren "postas"



Man kümmert sich um die ganze Familie



Die Krankenschwester betreibt Gesundheitsvorsorge



Behandlung einer Augenentzündung



Vortrag über gesunde Ernährung und Darmparasiten



Milena wartet mit den „mamitas“



Ein Familienvater erhält seine Medizin.



Blutdruckmessungen durch die Schwester



Dankbarkeit und Freude über die "postas"



Familien vor dem Gesundheitsposten in Tarapampa



Einfach erklärte Hygiene- und Gesundheitstipps



Termin mit einem Schüler



Demo von Urinstreifentests und Blutzuckermessgerät



Vortrag / Gespräch mit den Dorfbewohnern



Interessiert lauscht man den Vorträgen.



Milena, die deutsche Schul-Volontärin, mit den Einheimischen. Dankbarkeit und Freude überwinden Sprachgrenzen



Milena, die deutsche Schul-Volontärin, mit den Einheimischen. Dankbarkeit und Freude überwinden Sprachgrenzen



Danke Ayuda Andina für Eure solidarische Hilfe ! 2017-11